
平成２７年度 第６回安城市定例教育委員会会議録  

 

日  時   平成２７年８月２０日（木）午後１時３０分  

場  所   教育センター会議室  

出席した委員  都築雅人   委員長  

       大見 宏  委員長職務代理者  

       舩尾恭代   委 員  

鳥居恵子  委 員  

       杉山春記   教育長  

出席した職員  杉浦三衛   教育振興部長  

       神谷秀直   生涯学習部長  

寺澤正嗣  生涯学習部次長   

       早川雅己  総務課長  

       渡辺恭二   総務課主幹  

              兵藤伸彦   学校教育課長  

       沓名 勉  生涯学習課長  

       野畑 伸  スポーツ課長  

       岡田知之   中央図書館館長  

       石川芳弘   中央図書館主幹  

       牧  浩之  文化振興課長   

筒井良廣  総務課課長補佐  

傍 聴 者   なし  

開  会   午後１時３２分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成２７年７月２３日開催の臨時教育委員会会議録  

平成２７年７月３０日開催の定例教育委員会会議録  

第 ２ 委員長、教育長等の報告  

＜委員長＞  

７月３１日  教職員スポーツレクリエーション大会  

８月 ２日  安城選手権大会夏季水泳競技会  

８月１９日  安城市総合計画審議会  



８月２０日  教育講演会  

   ＜教育長＞  

７月３１日  教職員スポーツレクリエーション大会  

８月 ２日  安城選手権大会夏季水泳競技会  

８月 ３日  姉妹都市交換学生表敬訪問  

８月 ４日  愛知県生活科教育研究大会  

８月 ５日  校務主任研修会  

８月 ６日  平和祈念式典  

      定例校長会  

      姉妹都市交換学生歓迎会  

８月 ７日  七夕まつり開幕セレモニー  

      作手小学校七夕招待歓迎式  

８月 ８日  作手小学校七夕招待お別れ会  

８月 ９日  根羽中学校七夕招待歓迎会  

      中日絵画コンクール表彰式  

８月１０日  根羽中学校七夕招待お別れ会  

８月１５日  市子ども会ソフトボール・フットベースボール中央

大会 

８月１８日  全国小学生柔道大会表敬訪問  

      西三河地方教育事務協議会幹事会  

      西三河教育長会議  

８月１９日  全国選抜リトルリーグ野球大会表敬訪問  

      総合計画審議会分科会  

８月２０日  教育講演会  

                   以上に出席しました。  

第 ３ 報告事項  

（１）平成２７年度安城市教員研修海外派遣事業について  

 報告事項（１）について学校教育課長説明する。  

 内容： ICT の活用について学ぶため、先進的に取り組む諸外国に、

指導的な立場を担う教員を派遣する。  

（質疑なし）  

（２）平成２７年度安城市中学校選手権大会等の結果について  



報告事項（２）について学校教育課長説明する。  

 内容：７月４・１１・１２日に行われた第３６回安城市中学校選手権

大会等の結果について報告する。全国大会へは、サッカーの安城北

中学校と陸上の河内君、水泳の清水さんが出場する。  

（質疑なし）  

（３）第５３回安城市子ども会ソフトボール中央大会及び第３１回安城

市子ども会フットベースボール中央大会の結果について  

 報告事項（３）について生涯学習課長説明する。  

 内容：８月１５・１６日に安城市総合運動公園で行われた第５３回安

城市子ども会ソフトボール中央大会及び第３１回安城市子ども会フ

ットベースボール中央大会の結果について報告する。男子ソフトボ

ールには１８チーム、女子フットベースボールには２０チームが参

加した。  

（質疑なし）  

（４）第３次安城市生涯学習推進計画（案）について  

報告事項（４）について生涯学習課長説明する。  

 内容：第３次安城市生涯学習推進計画については、第８次総合計画と

の整合を図ること及び図書情報館での取組みを盛り込むために、策

定期間を延長していたが、修正案ができたので報告する。  

都築委員長：今年度中に計画を策定するのですか。  

生涯学習課長 :１０月にパブリットコメントを行いまして、そこで意見

があればそれに対する意見整理をして、その後幹事会とか策定委員

会にかけ、意見に対する回答を作成し３月末までにまとめます。そ

して、４月１日に新計画の施行という形になります。  

（５）第３６回安城選手権大会夏季水泳競技会の成績結果について  

 報告事項（５）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：８月２日に安城市スポーツセンターで行われた第３６回安城選

手権大会夏季水泳競技会の成績結果を報告する。新記録が１０種目

で記録された。  

（質疑なし）  

（６）第３６回安城選手権大会秋季競技会の開催について  

 報告事項（６）についてスポーツ課長説明する。  



 内容：第３６回安城選手権大会秋季競技会を１０月３日から２５日ま

で安城市総合運動公園で開催する。  

（質疑なし）  

（７）第２次安城市スポーツ振興計画（案）について  

報告事項（７）についてスポーツ課長説明する。  

内容：第２次安城市スポーツ振興計画については、第８次総合計画の

部門計画としての整合性及び東京オリンピック・パラリンピックと

の関与を図るために策定期間を延長していたが、修正案ができたの

で報告する。  

大見職務代理者：東京オリンピックを盛り上げていくということの中

で、合宿を誘致するということが出ていましたが、それをしようと

するとそれなりの施設の準備とか、改修とかが出てくると思います

が、そういうことまで考えているのですか。  

スポーツ課長：広く何でもよいという訳にはいかないので、１つあり

ますのがソフトボール場の改修というのがあります。まだソフトボ

ールが正式種目になった訳ではないのですが、来年正式に決まりま

すので、そこが大きなところであると思っています。特に野球とソ

フトボールにつきましては、愛知県の大村知事も誘致したいと言っ

ておりますので、もしそれが成功した暁には、安城のソフトボール

場も会場なり練習場の一つになりうると思っております。まだどこ

の国が出場するか分かりませんが、日本ソフトボール協会と話をさ

せてもらいながら誘致をしていきたいと思います。もう１点は安城

市には姉妹都市がアメリカ・オーストラリア・デンマークと３つあ

りますので、そういったところもよいのではないかと思っています。

ただ、アメリカ・オーストラリアはテロということがありまして、

警備のことがありますので、今後協議はしていきたいと思いますが、

それほど警備がかからないデンマークが一つの穴場かなと思ってい

ます。  

  すべての選手が、事前にキャンプをする訳ではありません。多く

の選手は選手村に入って、競技を終わったら帰っていく。極東の地

日本に来るにはお金がかかるものですから、誘致をしても必ず成功

する訳ではありませんが、努力はしていきたいと思っています。  



都築委員長：先ほどの生涯学習推進計画は５年間でしたが、この計画

は１０年間で総合計画と合わせるようにするのですか。  

スポーツ課長：総合計画は８年ですが、１０年というのは国のスポー

ツ計画及び県のスポーツ計画が１０年であるのに合わせたというこ

とです。  

（８）特別展「北斎の富士－冨嶽三十六景・富嶽１００景－」の開催に

ついて  

報告事項（８）について文化振興課長説明する。  

内容：９月１２日から１０月１８日まで、安城市歴史博物館において

特別展「北斎の富士－冨嶽三十六景・富嶽１００景－」を開催する。   

（質疑なし）  

（９）市民ギャラリーコレクション展「人物像に込めた思い」－家族・

ともだち－の開催について  

報告事項（９）について文化振興課長説明する。  

内容：９月２５日から１０月４日まで、市民ギャラリーにおいて  

「人物像に込めた思い」－家族・ともだち－を開催する。  

（質疑なし）  

（１０）「第１０回安祥文化のさとまつり」の開催について  

報告事項（１０）について文化振興課長説明する。  

 内容：１０月３・４日に安祥文化のさとにおいて、第１０回安祥文化

のさとまつりを開催する。   

舩尾委員：今年は更生病院や保健センターが同じ日程で何かイベントを

行うと聞いたのですがどうなのでしょうか。  

文化振興課長：今、初めて聞きました。  

舩尾委員：何で同じ日にちにするのか不思議なのですが。  

文化振興課長：たぶん、１０月の初めが気温とか天気の面でよいという

ことが多く、主催者としてはそういうことを念頭に設定します。調整

するということはいろいろな都合もあり、どこもされないので、その

まま決定されたのではないかと思います。  

都築委員長：北斎の作品は、スペースの関係があると思いますが、全部

掲載できますか。  

文化振興課長：全部できると聞いています。作品としてはそれほど大き



くありません。展示を行う会社より展示の買取りをして作品を飾りま

す。富山や山形でもやっており、人気が高い展示となります。  

大見職務代理者：ガイドはやらないのですか。  

文化振興課長：すべては難しいですが、調整して代表的なものだけでも

やれるように努力します。  

第 ４ その他  

都築委員長：その他で何かありますか。  

総務課長：次回の教育委員会の日程ですが、定例教育委員会を１０月１

日（木）午後３時から教育センターで、臨時教育委員会を同じく１０

月１日（木）定例教育委員会終了後に開催させていただきます。  

  閉  会   午後２時２５分  


